

MT

10 MONTAG, 18. APRIL 2011

KURZ GEMELDET

**Zentrumspartei
befragt Bürger**

Cloppenburg (mt) – Die Deutsche Zentrumspartei in Cloppenburg will die Einwohner der Kreisstadt im Internet befragen. Die Befragung umfasst 15 Punkte zu verschiedenen kommunalpolitischen Themen innerhalb Cloppenburgs. Die Ergebnisse aus der Befragung sollen in die programmatische Ausrichtung der Partei für die Kommunalwahl eingehen, teilt Vorsitzender Udo Anfang, der auch für den Stadtrat kandidiert, mit. An der Onlineumfrage können Bürger ab sofort bis zum 31. August unter www.zentrum-cloppenburg.de/buergerumfrage.html teilnehmen. Die Ergebnisse werden später auf der Internetseite veröffentlicht.